

Bern-Esprit

Erfolgreiche Activity zu Gunsten der Gadmer Jugend

Bereits zum 5. Mal lud der gemischte Lions Club Bern Esprit am 20. Januar 2002 zum traditionellen Neujahrskonzert ein. Sieben Clubs aus der Region mit insgesamt 110 Teilnehmenden fanden sich zu diesem Gesellschaftsanlass im Hotel Bellevue Palace in Bern ein. Die ClasSix unter der Leitung von René Pignolo warteten mit einem abwechslungs- und kontrastreichen Programm von Klassik bis Jazz auf. Das festliche Diner im dekorativen Salon du Palais rundete den Abend ab. Der Reinerlös von über 4000 Franken ist u. a. für Activities zu Gunsten der Gadmer Jugend vorgesehen.

Gadmen braucht Unterstützung

Gadmen ist die östlichste Gemeinde des Kantons Bern. Das Hochtal, das man von Innertkirchen her erreicht, liegt eingebettet zwischen den Gadmerflühen mit dem Titlis im Norden, dem Sustenpass mit dem Sustenhorn im Osten und dem Rhonegletscher in Süden. Dieses malerische 300-Seelen-Dorf steckt in Schwierigkeiten: Arbeitsplätze fehlen, Gasthäuser schliessen, die Finanzen sind knapp. Aus diesem Grund unterstützt der Lions Club Bern Esprit als Langzeit-Activity Projekte zu Gunsten der Gadmer Jugend. So wurden unter anderem schon Turngeräte, ein Internet-Anschluss oder der Englischunterricht finanziert. Aber auch Lehrstellensuche und die Unterstützung einheimischer Lehrbetriebe sind willkommene Hilfe.

Myriam Mauerhofer



Unterhaltende ClasSix am traditionellen Neujahrskonzert des Lions Clubs Bern Esprit.

Morges-Rives

L'association G.R.A.F.E. se présente

Lors de l'une de ses séances, le Lions Club Morges-Rives a reçu l'association G.R.A.F.E. Celle-ci a été créée par l'une de ses membres, Marie Graf, en 1994. Son siège est à Rolle. L'association s'est donnée pour mission d'améliorer la vie quotidienne, de stimuler le maintien sanitaire et de prévenir l'exode rural dans les pays du sud, en particulier le Sénégal et bientôt le Burkina Faso. Depuis 1999, l'association G.R.A.F.E intervient par le biais de micro-crédits destinés à des micro-projets autogérés générateurs de revenus et

créateurs d'emplois. Pour chaque projet, l'association s'attache à créer des pôles de développements et des partenariats. Les ressources de l'association proviennent de dons, de cotisations et de la participation à des activités de bénévolat. Les micro-crédits alloués sont remboursables et immédiatement réinvestis dans d'autres activités. Le site web de l'association est «www.assografe.ch». Depuis de nombreuses années, le Lions Club Morges-Rives soutient l'association G.R.A.F.E.



Vente de couronnes

Le 1^{er} décembre, comme le veut la tradition, les membres du Lions Club Morges-Rives ont vendu à Morges les couronnes et arrangements qu'elles avaient préparés. Cette vente a été un succès, d'autant que le prix des couronnes et arrangements était relativement bas (le prix le plus élevé était de 30 Frs.). La totalité du bénéfice était destinée à l'association «Point d'Eau Lausanne» qui permet aux plus démunis de se laver, de recevoir des soins médicaux, dentaires et tout cela gratuitement. L'association ne travaille qu'avec l'aide de bénévoles. C'est un montant de 2000 Frs. qui a pu être adressé à l'association «Point d'Eau» à la suite de la vente des couronnes et arrangements de l'Avent.

Marguerite Florio

